

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1, 1. TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9 Talleres: Teléfono 1603



Durante el mes de julio se derribaron 111 aparatos de "caza" y bombardeo. También fueron tocados, o figuran como probables, otros 30 aparatos

En el sector de Albarracín se presentan 48 milicianos, cuando nuestras tropas en la labor de limpieza de aquella zona

FRENTE DE MADRID

Tranquilidad en todos los sectores de este frente

Manifestaciones de un evadido del campo rojo

(Crónica del Frente de Madrid por el corresponsal de la Agencia LOGOS.)

Avila, 3.—Durante estos días en que la actividad bélica está totalmente menguada, resulta siempre grato pasar un rato charlando con los soldados y con los milicianos desertores de las filas rojas, con estos muchachos que han corrido tantos peligros hasta lograr presentarse en nuestras líneas, a los que ha movido siempre un espíritu auténticamente español, y que es tuvieran aguardando con anhelo mal contenido el instante de su liberación, que no se habían ocupado hasta el momento del Glorioso Movimiento nada más que de arrancar de la tierra el pan necesario para su cotidiano y humilde vivir, y que después en territorio rojo se les echaron encima los acontecimientos que no eran capaces de resistir.

Pero después de tales atrocidades, a las que estuvieron sometidos, no pudieron menos que pensar "En cualquier parte menos aquí", y pensaron en marcharse a otros lugares en que no podían ocurrir aquellos desmanes.

Yo no sé, decía un noble campesino manchego; nosotros somos unos trabajadores; comíamos de lo poco que sacábamos de la tierra, a fuerza de sudores, y por si fuera poco esto se presentaban en nuestras tierras patrullas de milicianos y se llevaban las pocas patatas que acabábamos de arrancar.

No es extraño que estos muchachos, víctimas de sufrimientos morales más fuertes aún que los materiales que han tenido que padecer durante tanto tiempo, lleguen demacrados y casi esqueléticos; cuando llevan en el territorio español unos días se les nota el cambio de salud y de ánimo, que tienen en su rostro una sonrisa franca que viene a ser reflejo de su alegría.

Las fuerzas rojas han puesto en práctica este nuevo procedimiento.

Tienen destacados en posiciones más avanzadas de las del cuerpo de ejército a varios grupos distribuidos de milicia-

nose on ametralladoras, y que cuando las demás fuerzas se ven obligadas a efectuar un repliegue, éstos tienen que mantenerse firmes en sus posiciones; por eso estas ametralladoras son siempre el primer material que cae en poder de nuestros soldados, y al pie de las cuales yacen sus servidores, atados con cadenas a ellas.

Entre los pasados últimamente figuran cuatro milicianos, que al evadirse del territorio rojo eran cerca de veinte, pero las ametralladoras antes citadas, al darse cuenta sus servidores de la deserción, les ametrallaron, quedando muertos los restantes del grupo.—LOGOS.

"IMPERIO"

El diario mejor informado

Falange Española Tradicionalista de las JONS

TEATRO DE LA FALANGE

EL día 15 del actual, festividad de Nuestra Señora del Sagrario, se celebrará en el Teatro Rojas el ESTRENO del espectáculo número uno de la Falange; que tiene la misión educativa, artística y patriótica de exaltar el Arte Popular Español.

El producto íntegro de este Teatro está destinado a AUXILIO SOCIAL y MOVIMIENTO NACIONAL.

Colaboran conocidos artistas y la Banda de la Legión.

Acudir al Teatro de Falange es conocer España y hacer Patria.

Saludo a FRANCO ¡Arriba España!

Reconocimiento oficial del Estado Español por la Santa Sede

Salamanca.—Con ocasión de la reciente visita a Salamanca de Monseñor Antonietti, quien a fines de la pasada semana ofreció sus respetos a Su Excelencia el Generalísimo Franco, y cumplimentó al Jefe de su Gabinete diplomático, se ha convenido conceder el "Status" de representante diplomático oficial con el carácter de Encargado de Negocios, con cartas de Gabinete, al Ministro Plenipotenciario D. Pablo de Churrua, que ostenta la representación de la España Nacional cerca de la Secretaría de Estado de la Ciudad del Vaticano. Nos produce satisfacción consignar el hecho de que las buenas relaciones tradicionales entre la España Nacional y católica y el Santo Padre, hayan encontrado en la presente ocasión el cauce legal que permita el que en un futuro próximos sean más íntimas y estrechas.

Colaboración del frente

Así son los falangistas del frente

«Todo para el acorazado España»

¿Quién no conoce o ha oído hablar de "La Marañosa" (frente Madrid), con sus chalecos destrozados y desalojados de sus propios moradores, los jefes de la fábrica de "gas" del mismo nombre, por la barbarie roja? ¿Quién no ha tenido noticia de la serie de proezas que en este apartado y solitario lugar se han realizado por nuestros soldados, llámense: Tercio, Requeté o Falange?

Su suelo está regado de sangre raramente española, las trincheras que circundan al poblado, están llenas de hechos guerreros y proezas legendarias. En estos momentos, falangistas de una Bandera de Castilla, a cuya dirección se encuentra un pundonoroso e inteligente "Comandante", ayudado por dos "Capitanes" y varios oficiales "Alféreces", están escribiendo con páginas de oro, uno de los trozos más brillantes de nuestra historia y también de la historia de Falange.

Digámonos los hechos: Esos dos hermanos que el día tres del mes pasado cayeron en el campo del honor, heridos de muerte por homicida bala enemiga, con la sonrisa en los labios y cara al sol; ese otro, que regó con su sangre en el día de ayer la tierra de la trinchera, al grito de ¡Arriba España!, y aquel que con siete heridos, entona el glorioso himno de Falange. No importan sus nombres, basta saber que los hechos son ciertos y que las personas son reales.

Esa Bandera de Castilla, que ya en el Barrio de Usera se cubrió de gloria, está compuesta en su mayoría por estudiantes y labriegos, que en su afán de servir a los dos grandes ideales, "Dios" y "Patria", ideales que aprendieron desde niños al ritmo de aquellos cantos cívico-religiosos, con que los adornaba y amantaba aquella santa mujer, que se la conoce con el nombre de madre, se inscribieron y alistaron voluntarios en las primeras filas de Falange, no sólo para ser caballeros de la muerte, sino para desordenarse de aquellos placeros licitos que en estos inhóspitos lugares pudieran tenerse. Vuelvan ha hablar los hechos: Era una tarde del mes de julio pasado, en que los rayos de sol con toda su fuerza caían como fuego sobre las trincheras de "La Marañosa". El Capitán a la puerta de su chavola

subterránea, sentado sobre un tosco asiento en frente de algo que hacía de mesa, estaba en disposición de pagar a su Centuria, la peseta que diariamente suele dársele al falangista. Llama por ese cuadras a la gente y cuál no sería su sorpresa, al escuchar de una u otra escuadra, de una y otra Falange: "Todo para el nuevo acorazado España". "Nuestras sobras van a ingresar la suscripción nacional". Yo, absorto y ensimismado por la escena altamente patriótica que acababa de presenciar, le dije al capitán: "Estos chicos dan ciento y raya", y él, visiblemente emocionado, me contesta: "Con esta gente se va al final del mundo", y a continuación me relata el siguiente hecho sucedido. "Ayer, al anochecer, pedí cinco individuos y su cabo, voluntarios, para hacer un reconocimiento a unos seiscientos metros de nuestras alambradas y en donde se encuentra un tanque enemigo destrozado y con sus ocupantes muertos dentro. No son cinco y el cabo los que se ofrecen, es la Centuria con todos sus elementos. Toma los tres que primero hacen presencia a su llamamiento, se ponen en marcha, pasan las alambradas, se acercan al tanque y hacen el reconocimiento. A la orden de partir de nuevo a las posiciones, y avanzando, oye muy bajito al grupo que componía la expedición: "Si sabemos que es a esto lo que se reduce nuestra exploración."

Ante hechos como éste el único comentario que cabe es el grito con toda la fuerza de los pulmones: ¡Vivan los valientes!

Actividad de la Aviación

En el pasado mes de julio se han derribado los siguientes aviones enemigos: Derribados: «Natacha», 19; «Martin Bomberg», 11; «Ratas», 35; «Curtis», 25; cazas, sin determinar tipo, 14; otros sin determinar tipo, 8; hidroaviones, 1. Total derribados, 111. Probables o tocados: «Natacha», 2; «Martin Bomberg», 1; «Ratas», 12; cazas, 14; sin determinar tipo, 1. Total probables y tocados, 30.

Por nuestra parte, nos han sido derribados 7 cazas y 4 de bombardeo; total, 11 aparatos.

Salamanca 5 de Agosto de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Un atentado más en Barcelona

El presidente de la Audiencia de Barcelona y diputado Andreu, ha sido objeto de un atentado, que forma parte de la serie inintermitente de actos terroristas en la capital de Cataluña. Cuando Andreu salía del edificio de la Audiencia, en compañía de sus ayudantes, fueron agredidos desde un automóvil con nutrido fuego de ametralladoras. El presidente y sus acompañantes resultaron ilesos, pero las balas alcanzaron, en cambio, a un guardia y a una pobre mujer que pasaban en aquel momento. Se acusa del atentado a los anarquistas.

del gobierno rojo es porque la mayor parte de estas cámaras de comercio han manifestado su adhesión al Gobierno Nacional.

Decreto del Gobierno rojo

Paris.—El periódico "Le Temps" publica una interesante información referente a un decreto publicado últimamente en la "Gaceta" del gobierno de Valencia, dado por el ministro de Estado, según el cual todos los comercios establecidos en el extranjero perderán su carácter oficial.

Termina el periódico parisino diciendo que esta decisión

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 5 de Agosto de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Sin novedad.

Frente de Santander y León. Ligeros tiroteos y cañoneos

Frente de Asturias.—Se han ocupado por sorpresa algunas posiciones enemigas, sin bajas por nuestra parte.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Ha continuado la limpieza de la zona ocupada por nuestras tropas en el sector de Albarracín, habiendo cose presentado 48 milicianos con armamento.

En los demás frentes, sin novedades de importancia.

Ejército del Sur

Sin novedad.

Actividad de la Aviación

En el pasado mes de julio se han derribado los siguientes aviones enemigos:

Derribados: «Natacha», 19; «Martin Bomberg», 11; «Ratas», 35; «Curtis», 25; cazas, sin determinar tipo, 14; otros sin determinar tipo, 8; hidroaviones, 1. Total derribados, 111.

Probables o tocados: «Natacha», 2; «Martin Bomberg», 1; «Ratas», 12; cazas, 14; sin determinar tipo, 1. Total probables y tocados, 30.

Por nuestra parte, nos han sido derribados 7 cazas y 4 de bombardeo; total, 11 aparatos.

Salamanca 5 de Agosto de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Agradecemos que los asustadizos nos llamen revolucionarios. Pero que lo digan alto, para que todo el mundo se entere. IMPERIO se edita por y para la revolución nacional sindicalista. Todos sus componentes, desde la Dirección y Redacción hasta el último de sus operarios, tienen presente las palabras del Generalísimo: «El Estado será nacional-sindicalista.» Por eso somos también REVOLUCIONARIOS